

## Ribuan Peserta Pawai Alegoris Bersemangat Peringati HUT RI ke-78

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.KINERJA.CO.ID](https://payakumbuh.kinerja.co.id)

Aug 19, 2023 - 20:37



*Pj Walikota Payakumbuh Rida Ananda bersama siswa -siswi pada pawai Alegoris kota Payakumbuh*

Payakumbuh - Walaupun hujan, semangat kemerdekaan tetap berkobar dalam jiwa ribuan peserta Pawai Alegoris Kota Payakumbuh dalam memperingati HUT Republik Indonesia ke-78.

Peserta yang terdiri dari siswa sekolah mulai tingkat SD, SMP, SLTA, Madrasah

se Kota Payakumbuh serta dari unsur TNI-Polri, Paskibra Kota Payakumbuh hingga masyarakat umum menunjukkan kebolehan mereka dalam arak-arakan panjang.

Berbagai pertunjukan seperti drumband, pawai budaya, hingga kesenian saat Pawai Alegoris dan Karnaval Sekolah ditampilkan, mulai dari Rumah Dinas Wali Kota Payakumbuh hingga pusat Kota itu.

"Kita lihat anak-anak kita dan masyarakat begitu semangat, walaupun hujan semangat mereka tidak kendor untuk memeriahkan HUT RI ke-78 di Payakumbuh," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda, Sabtu (19/08/2023).

"Ini adalah bukti, semangat perjuang itu terus berkobar dalam jiwa dan raga masyarakat Payakumbuh, MERDEKA!!!," ucap Rida membakar semangat peserta Pawai Alegoris.

Saat pelepasan Pj. Wako Rida Ananda ikut berhujan-hujan ria membaur dengan peserta pawai membuat suasana yang dingin semakin hangat terasa.

"Harapan kita dengan Pawai Alegoris ini akan banyak perputaran uang di Payakumbuh, sehingga mampu mengangkat pertumbuhan ekonomi masyarakat kita," tutupnya.

Tak hanya itu, ribuan pasang mata masyarakat juga tumpah ruah di sepanjang jalur arak-arakan menyaksikan kebolehan para peserta menggebuk drumbandnya yang membuat kemeriahan HUT RI ke-78 semakin terasa di Payakumbuh.

"Kami sangat menantikan momen tahunan pawai anak sekolah seperti ini, dengan adanya Pawai Alegoris, HUT RI terasa semakin meriah, 'maklum sakali satahunnyo Pak!,' begitulah sambutan dan antusias dari masyarakat dan juga para peserta yang ada di lokasi acara.

Beberapa kepala sekolah yang ditemui media sebelum pelaksanaan iven ini pun mengakui, saking antusiasnya siswa dan guru untuk tampil pada pawai ini, mereka begitu bersemangat untuk mempersiapkan diri sejak awal Agustus dengan latihan hampir setiap hari di sekolah.

"Hingga sebelum pelaksanaan pawai, di waktu subuh pun anak-anak peserta pawai sudah berada di tempat jasa rias," kata Ananda Putra, Kepala SDIT IPHI Payakumbuh.

Dilokasi pelepasan, terpantau juga sejak pagi peserta juga telah mulai berdatangan ke lokasi start di Lapangan Pacuan Kubu Gadang walau disertai hujan. Pawai Alegoris di Kota Payakumbuh berlangsung mulai sekitar pukul 08.30 WIB.

Juga tampak di tenda kehormatan ada Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda, Plh. Sekretaris Daerah Kota Payakumbuh Elzadaswarman bersama unsur Forkopimda, ketua TP-PKK Kota Payakumbuh Ny. Elfriza 'Chece' Rida Ananda dan Kepala OPD yang menyambut ribuan siswa sekolah yang berarak-arakan.

"Untuk garis start pawai alegoris ini di Rumah Dinas Wali Kota Payakumbuh, dan

finish di depan kantor pos Kota Payakumbuh. Sekolah bebas menampilkan berapa tim dan tema mereka, apakah drumband, pawai alegoris, atau pawai kreatifitas karya siswa,” jelasnya.

“Total ada 130 kontingen. 1 sekolah mendapat 1 nomor lot, jadi apapun yang mereka tampilkan berada dalam 1 barisan sekolahnya masing-masing. Jadi akan ada lebih dari 150 penampilan,” tambah Dasril.

Dasril juga mengapresiasi semangat kepala sekolah, guru, siswa, dan wali murid yang mendukung suksesnya pelaksanaan pawai alegoris di Kota Payakumbuh.  
(\*).